

La UMH acelera su nueva entrada por la avenida de la Unesco para acabar en marzo - Información - 15/10/2018

La UMH acelera su nueva entrada por la avenida de la Unesco para acabar en marzo

► Los operarios ya trabajan en el campus ilicitano con un plazo de ejecución de medio año, aunque intentarán acabar un mes antes ► La Universidad también ha proyectado un gran jardín frente al edificio Altabix para que se convierta en su pulmón

Elche

BORJA CAMPOY

■ A toda máquina están trabajando los operarios en el campus ilicitano de la Universidad Miguel Hernández (UMH) para llevar a buen puerto la obra que dará acceso a las instalaciones universitarias desde la avenida de la Unesco, una intervención con la que se pretende descongestionar en buena medida el tráfico que se acumula en esta arteria de Elche. El plazo de ejecución que se ha fijado es de seis meses, por lo que las obras que ya han comenzado podrían prolongarse hasta abril. El objetivo que se ha fijado la UMH es que este plazo inicial se recorte en un mes, de tal modo que la intervención haya finalizado para finales de febrero o principios de marzo.

Las obras han comenzado a buen ritmo y, si no se presenta un invierno muy lluvioso, los responsables universitarios confían en que se produzca el recorte de un mes. «El inconveniente que tenemos es que la intervención ha comenzado en otoño y nos dirigimos hacia días más cortos, en los que las horas de trabajo van a ser menores. Si la obra hubiera empezado en verano, con días más largos, podríamos asegurar completamente que se finalizara antes», razona el vicerrector de Infraestructuras de la UMH, Juan José Ruiz.

Este importante proyecto para la Universidad será uno de los últimos que se ejecuten bajo el mandato del actual rector, Jesús Pastor, quien afronta los meses finales en su cargo. La intervención permitirá la creación en el campus de nuevos viales de acceso y circulación interna, que se complementarán con otras de las obras de urbanización y ajardinamiento que están proyectadas en estos momentos. La intervención salió a licitación con un presupuesto inicial de un mi-



Movimiento de tierras en la Universidad Miguel Hernández para habilitar un nuevo acceso desde la avenida de la Unesco. MATÍAS SEGARRA

llón de euros, aunque finalmente se adjudicó por un importe menor, de 764.700 euros, a la empresa constructora S. A.

Atascos

Uno de los principales objetivos que se ha fijado es que la obra no se prolongue más allá del periodo del actual rector Pastor. «El tráfico se descongestionará y ya no se producirán los atascos que se dan ahora, sobre todo a la hora punta en la que coincide la salida de los colegios con la de mucho del personal de la UMH», añade el vicerrector de Infraestructuras, quien también subraya la importancia que tendrán las mejoras por el ac-

El proyecto se adjudicó por 764.700 euros y reducirá los atascos que se producen a diario en las hora punta

ceso desde la rotonda de la Escuela de Idiomas y la conexión que se establecerá más adelante con el aparcamiento del futuro edificio departamental.

La llegada a buen puerto de esta obra supondría un broche de oro para el mandato de Pastor, que, de esta manera, se despediría logrando una importante mejora para todos los usuarios de las instalaciones del campus ilicitano.

En la UMH se han invertido a lo largo de los últimos años miles y miles de euros para urbanizar y para conseguir una importante mejora en la conexión que presentan los edificios. Con la actual intervención también se logrará disminuir el impacto en la ciudad del tráfico que llega procedente de la autovía A-7.

Al margen de esta obra, la UMH tiene puestos en marcha muchos más proyectos, algunos de los cua-



Los trabajos de ejecución tienen un plazo de seis meses que se quiere recortar a cinco. MATÍAS SEGARRA

les se encuentran en la actualidad en la fase de elaboración de informes y que, por lo tanto, tendrán que esperar a la llegada del nuevo rector, y otros que están mucho más cerca de su ejecución.

Otros proyectos clave

Una de las acciones que se quieren llevar a cabo en breve, explican fuentes de la Universidad, es la de la construcción de un gran jardín

en la zona que se encuentra sin edificar frente al edificio Altabix. Este nuevo espacio al aire libre se convertirá en el principal jardín de la Universidad, con el objetivo de ser el pulmón del campus ilicitano. La torre La Valona y el nuevo edificio de Comunicación Audiovisual, en cambio, tendrán que aguantar un poco más, mientras que el lote 3 espera la licencia definitiva.